



La Universidad presta su colección de dibujos de Unamuno a Fuerteventura

J.Á.M.

Tras su presentación oficial en febrero de 2011 en Salamanca y después de haber recorrido diferentes localidades españolas, la colección de dibujos de Unamuno que atesora la Universidad de Salamanca viajará a finales de año a tierras canarias. La isla de Fuerteventura será el destino de esta exposición que se mostrará en el mes de noviembre con motivo del 90 aniversario del destierro del escritor y pensador vasco a la isla. Integrada por unos 150 dibujos, de los más de 200 que conforman la colección que actualmente se guarda en la Casa Museo Unamuno de Salamanca, la muestra incluye autorretratos y retratos de miembros de la familia, así como elementos arquitectónicos, florales o representaciones animales. Las actividades programadas por el Cabildo de Fuerteventura incluyen también una serie de conferencias, un certamen literario de novela corta y otro de relato corto, así como la reedición de varias publicaciones.